
　◆　田中事務局：　ハイツとの繋がるパイプがないため、コートの予約がとりにくく大会の企画が困難となる可能性が大きい。　

　　　　　　　　　今までの君和田会長の存在があまりにも大きい。

　 　　　・活動休止は極端ではないか。・・・・何か策はないか。

　　　　　　　個人戦は無くし、クラブ対抗戦・チーム対抗戦のみを企画するとか。かしまオープンは残して・・・。

　　　　　　　連盟会員の意識調査（連盟に対して何を思ってるのか？？）の為アンケートをとる。

　◆　阪本副会長： 個人戦の参加率が低く（参加率約３０～３５％）く、連盟活動の休止を考えている。　　　　　　　　

　　　　　・参加数が少なくて、何がいけないの。・・・・の声もある。

　 ・高松緑地コート　６面使用

　　　予定通り　８ゲームで実施したが、暑さとゲーム（８試合中６試合が８－６以上で熱戦）進行に渋滞が発
生。　　　試合終了　１７時３０分を超え、じゃんけんで勝敗を決めたケース発生。

　　　　午前の部：４９名　　　　午後の部：４０名　　　　（→午前、午後の延べ参加人数は  ８9名）

　　・君和田会長　２０１９年３月をもって、５～６年鹿嶋不在となります。

３．かしまミックス　概案（９月２９日）・・・（鈴木・欠）

　　　各クラブからの参加者が少ない。

　　　午後からの参加者が昨年に比べ増えたよ。

　・現在までの参加状況・・６４人予定

５．その他

２０１８年度 第３回 鹿嶋テニス連盟理事会 議事録
日時：２０１８年９月２６日（水）　１８：３０～２１：００

出席者：君和田、堀米、田中、佐藤、軍司（進行、）阪本（記録）　　　（敬称略）

１．秋季ダブルス大会　結果報告　(９月9日　日曜日）…（堀米）

 　・会計報告  　　収入合計　５７，０００　円　　　　支出合計　５１,３７５　円　　残金　５，６２５円

　　　これを踏まえて次期会長を決めるにあたり、下記内容が浮上。

反省

 反省

 　・エキサイト　　　　　　　　　　　　　　　　　エントリー　１６組

　・エンジョイ＆チャレンジ　

　　　　　　　アンケートの内容は意識調査が明確になる文言を検討・作成する。

　　　　　　　今後の連盟の体制はアンケートを分析して、決定する。

　　　　次回理事会　→月　　日（　）

　 ・参加者・・・・・・５２名　（登録者　４８　名　　未登録者　４　名）

 　・エンジョイ＆チャレンジ　　　　　　　　　エントリー　   ４組

   ・スーパーエキサイト　　　　　　　　 　　　エントリー　  ６組

       

　　　・男子Ａ　１６人　　　男子Ｂ　３８人　　シニア　４人　　女子　６人

　・景品内容は良かったよ。

２．テニスの日　結果報告　（９月２３日）・・・（君和田）

 　・会計報告  　　収入合計　２６，６３２円　　支出合計　２６，６３２円
【参加状況】

　　　　　　　※実質参加人数は６３名

　　　そこで４２年続けた連盟活動と会長を辞任し、顧問として対応したいとの事。

　　・実施要項参照・・・・１９組

　　・一般　１２組（２ブロックリーグ）　　シニア　７組（２ブロックリーグ）

　　・一般　決勝トーナメント　（１位・２位・３位・４位・５位）

　　・シニア　決勝リーグ（１位T・２位T・３位T）

　　　・男子Ｂ　コンソレ３位　×２　賞品追加。

４．かしまオープン　概案（１０月１３日）・・・（軍司）


